



Carta de la Directora País

Es un honor presentarles el informe de gestión 2024 de Ayuda en Acción Colombia, un testimonio vivo del compromiso, la resiliencia y la esperanza que compartimos con las comunidades con las que trabajamos a lo largo y ancho del país. En un año marcado por profundos desafíos sociales, económicos, climáticos y humanitarios, hemos demostrado que la cooperación, la solidaridad y la acción estratégica siguen siendo nuestras herramientas más poderosas para transformar realidades.

Este año, reafirmamos nuestra apuesta por una Colombia más justa, incluyente y sostenible, fortaleciendo procesos de desarrollo que ponen a las personas en el centro. Desde los Montes de María hasta el suroccidente del país, desde los territorios fronterizos hasta los escenarios urbanos, acompañamos a más de 23.000 personas en su camino hacia la educación, el empleo digno, el emprendimiento, el acceso a agua segura y la protección de sus derechos.

Impulsamos soluciones locales con visión global, apostando por la innovación, el arraigo territorial y las alianzas estratégicas con el sector público, privado, la cooperación internacional y, por supuesto, las propias comunidades. Nos llena de orgullo saber que las mujeres que lideran procesos agroecológicos, las juventudes que construyen su futuro profesional, las niñas y niños que aprenden en aulas más dignas y seguras, son hoy protagonistas de un cambio que no solo mejora vidas, sino que también inspira y transforma estructuras.

También fue un año de fortalecimiento institucional y de reafirmación de nuestro rol en escenarios regionales clave. La implementación del convenio regional "Recuperación Socioeconómica Justa e Incluyente" en Colombia, Ecuador y Perú, así como nuestra participación activa en espacios humanitarios, demuestra nuestra capacidad de adaptación y liderazgo en contextos complejos y cambiantes.

Nada de esto sería posible sin el compromiso de nuestro equipo humano, sin la confianza de nuestras y nuestros donantes, y sin la valentía de las personas con quienes trabajamos todos los días. A todas y todos ustedes, mi más profundo agradecimiento.

2025 será un año decisivo para continuar profundizando nuestro impacto y adaptándonos a un entorno nacional e internacional incierto. La defensa de los derechos, la inclusión social y la acción climática seguirán siendo nuestras banderas. Con humildad, convicción, compromiso y empatía, seguiremos caminando junto a quienes más lo necesitan.

Gracias por ser parte de esta historia.

Diana Quimbay
Directora País
Ayuda en Acción - Colombia

